
ATA DA PRIMEIRA CONVOCACAO DA ASSEMBLED GERAL
DE CREDORES DA RECUPERACAO JUDICIAL DE FOREMAN

CONFECOES EIRELI (CNPJ n° 07.839.122/0001-15), REALIZADA
EM 24/09/2019.

As quatorze horas e dezessete minutos (14:17) do dia vinte e quatro 

de setembro de 2019 (24/09/2019), no Auditorio do Condommio 

Torre Montello, situado na Avenida Ayrton Senna da Silva, n° 550, 
CEP 86040-460, Gleba Palhano, Londrina- PR, reuniram-se os 

credores da Recuperaqao judicial de FOREMAN CONFECQOES 

EIRELI, autos n° 0040332-19.2018.8.16.0014, 10a Vara Civel de 

Londrina - PR. Encerrada a LISTA DE PRESENQA as quatorze 

horas e dezenove minutos (14:19), assinada pelos credores, a 

administradora judicial, Dra. Kelly Cristina Bombonatto, OAB/PR n° 

24.369, saudou os credores, fez as apresentagdes pertinentes e 

deu inicio aos trabalhos. Em cumprimento ao art. 37 da Lei 
11.101/2005, a administradora judicial convidou urn dos credores 

para secretariar a assembleia. Diante da ausencia de voluntarios, a 

administradora judicial sugeriu como secretaria a Dra. Maria 

Marcatto, OAB/PR n° 93.449, indicagao esta que foi aceita por 

todos os credores presentes. A contadora Adriana Kothe com base 

na lista de presenga anexa e parte integrante desta ata informou o 

quorum de cada classe de credores: CLASSE III 
QUIROGRAFARIOS - 79,10% E CLASSE IV MICROEEMPRESA 

E EMPRESA DE PEQUENO PORTE - 61,43%. A administradora 

judicial esclareceu que por estarem presentes os credores titulares 

de mais da metade dos creditos de cada classe (art. 37, § 2°, da Lei 
n° 11.101/2005) a assembleia foi instalada as quatorze horas e 

vinte e urn minutos (14:21). Prosseguindo com os trabalhos, a 

administradora judicial leu a ordem do dia que sera objeto de 

deliberagao pelos credores: 1) aprovagao, rejeigao ou 

ryioditica^ao do piano de recuperagao judicial do mov. 154.2« 2) 

consfittjigao do Comite de Credores e escolha de
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membros, e 3) qualquer outra materia que possa afetar os 

interesses dos credores (art. 35,1 LEF). Em seguida foi solicitado 

ao advogado representante da Recuperanda, Dr. Otto Gubel, que 

faga uso da palavra peio tempo que entender necessario. O Dr. Otto 

iniciou a fala explicando as clausulas e condigdes do piano de 

recuperagao judicial apresentado no processo. Falou sobre a 

novagao que se opera com a aprovagao do piano de recuperagao 

ou a convolagao em falencia em caso de rejeigao do piano. 
Continuou a explanagao acerca da importancia da recuperagao 

judicial para os credores e para devedora. O advogado da 

Recuperanda falou sobre as clausulas gerais de pagamento do 

piano de recuperagao judicial apresentado nos autos, enfatizando 

que o tratamento dado aos credores esta de acordo com o 

entendimento jurisprudencial e do Conselho Nacional de Justiga 

(CNJ). Em seguida apresentou e explanou sobre o modificativo ao 

piano de recuperagao judicial, anexo a esta ata, o qual foi exposto 

no telao para os credores. Dentre os pontos apresentados foi 
explanado acerca da subdivisao entre os Credores Parceiros 

Financeiros e Credores Parceiros Fornecedores, bem como as 

condigoes para a adesao em ambas as categorias. Terminou a fala 

reforgando a importancia da recuperagao judicial. Em seguida, a 

Administradora Judicial abriu a fala aos credores. O Dr. Felipe, 
representante da Sul Investe destacou que nao sente confianga em 

renovar uma parceria com a Recuperanda, caso continuem os 

mesmos administradores. Sugeriu a substituigao dos
administradores da Recuperanda para que seja possivel renovar a 

confianga das relagoes comerciais e possibilitar a discussao acerca 

do piano. O Dr. Otto explicou que a substituigao dos 

administradores nao e uma proposta da empresa Recuperanda 

neste moment© e que ele nao possui poderes para discutir a 

substituigao e que levara ao conhecimento da gestao. O 

representante da SRM Administragao de Recursos LTDA, Dr. 
Roberto Rossi, sugeriu a criagao do Comite de Credores e 

perguntou se os credores habilitados teriam preferencia para operar 

em relagao a outros credores que nao estao na recuperagao. O Dr. 
Otto j^plitfou que a criagao do Comite de Credores nao depende Sjl^ 

Reo a, fazendo parte da ordem do dia, que sera delibera<
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pelos credores. A administradora judicial explicou que o Comite de 

Credores e um crgao do processo com funqao de fiscalizaqao. O 

Dr. Otto respondeu que os credores parceiros terao preferencia nas 

operagoes. O representante do Fundo de Investimentos em Direitos 

Creditorios Prospecta, Sr. Fabio Henrique Cordeiro, questionou qual 
a garantia que os fundos parceiros terao nas operagoes entre a 

data de hoje ate a proxima assembleia, na liquidagao dos novos 

creditos. O Dr. Otto respondeu que possivelmente a assembleia 

sera suspensa, mas que acredita que a atividade empresarial 
continuara possibilitando a entrada de novos creditos. Falou ainda 

que a FOREMAN assume compromisso de cumprir todos os 

contratos em vigencia e futures, inclusive as operagoes financeiras 

comissarias e “intercompany” ate a proxima assembleia, inclusive 

sob pena de convolagao em falencia. A representante da M.A.N 

Empreendimentos Imobiliarios, Sra. Cascia Lane Antunes Bilbao, 
questionou se os creditos pos recuperagao serao incluidos no piano 

de recuperagao judicial. O Dr. Otto informou que nao concorda por 

uma questao processual e que pode discutir uma clausula de 

inclusao no caso de suspensao da assembleia. O Dr. Otto 

apresentou o Sr. Disraeli Amado responsavel pela consultoria da 

Recuperanda. A administradora judicial questionou a existencia de 

outras perguntas. Sem novas perguntas. O Dr. Otto solicitou a 

suspensao da assembleia para o dia 05 de dezembro de 2019, as 

quatorze boras. O Dr. Otto informou que a assembleia seria 

suspensa para a discussao com os diretores da empresa acerca 

das modificagoes sugeridas pelos credores em assembleia, seja a 

troca dos administradores, seja a adesao de novos creditos ao 

piano. A administradora judicial questionou a oposigao acerca da 

data. O Credor banco Santander declarou ser contra a suspensao. 
A administradora judicial informou que a suspensao sera votada. A 

administradora judicial informou a suspensao da assembleia por 10 

minutes antes de iniciar a votagao. Retomada a assembleia as 

quinze boras e vinte e tres minutos (15:23), a administradora judicial 
informou que a primeira materia a ser votada seria a aprovagao, 
modificagao ou rejeigao do piano de recuperagao judicial. Todavia, 
ern nazao do pedido de suspensao realizado pelo Dr. Otto, sfena 

yptadffl a suspensao da assembleia. A administradora judicial
y
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explicou que a suspensao sera para deliberagao acerca dos 

pedidos dos credores para troca dos administradores da 

Recuperanda. Explicou os criterios para votagao, sendo que o voto 

“sim" representa concordancia com a suspensao da assembleia e 

“nao” significa discordancia. Iniciada a votagao com a chamada 

nominal dos credores, os votos foram colhidos e devidamente 

computados. Encerrada a votagao e a apuragao dos votos, a 

assistente Adriana Kothe informou que a suspensao requerida pelos 

credores foi aprovada por 81,62% do total dos creditos presentes, 
conforme planilha anexa. Com a anuencia dos credores, fica, desde 

ja, designada a continuagao desta assembleia para o dia 05 de 

dezembro de 2019, as 14 boras, neste mesmo local, sendo 

desnecessaria a apresentagao de procuragao daqueles que 

apresentaram neste ato, ficando os presentes desde ja intimados. A 

administradora explicou que a proxima assembleia, marcada para o 

dia 11 de outubro nao se realizara, sendo que a assembleia, 
marcada para o dia 05 de dezembro de 2019 sera continuagao da 

presente assembleia. O Dr. Felipe, representante da Sul Investe 

solicitou que conste da ata que a presente suspensao da 

assembleia servira para deliberar sobre a substituigao do atual 
quadro de administragao/diretoria. O Dr. Roberto Rossi, 
representante S.R.M participagoes solicitou que seja consignado na 

presente ata que a suspensao sera para colocar em pauta o 

afastamento da atual gestao e criagao do Comite de Credores com 

designagao de interventor judicial. O Dr. Jose Carlos Martins 

Pereira, OAB/PR 12599, advogado da Caixa Economica Federal e a 

advogada da Parana Tex e Industria Textil, Dra Gloria Grassano 

Pedalino, OAB/PR 76905 assinaram a lista de ouvintes, anexa a
esta ata. A administradora judicial solicitou dois representantes de 

cada classe para assinar esta ata (art. 37, §7° da Lei 11.101/2005). 
Tambem informou que a ata, juntamente com a lista de presenga, a 

respectiva planilha de quorum, a planilha de votagao acerca da 

suspensao e o modificativo apresentado pelo Dr. Otto, serao 

juntadas no processo eletronico de recuperagao judicial, pelo 

sistema PROJUDI, no prazo de 48 boras. Nada mais para 

discutidp

A

administradora judicial deu por encerrada a assembleia 

cie credores as dezesseis boras e quatro minutos (16:04), £omj
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a lavratura da respectiva ata, que foi lida e aprovada pelos 

credores.

MARIA FATIMA MARCATTOBOMBONATTOKELLY C

SecretariaPresidente

FGHEMAN-CONFE^O^S^RELU

Recuperanda

VICUNf- A TEXTIL S.A
C^edorQuirografario ^

rA.N EMP. IMOB. S/S LTDACAMERA
Credor ME e EPPCredor ME e EPP
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